

CRISIS HUMANITARIA:

Unicef denuncia una "sequía provocada" en Gaza

Los niños de Gaza "van a empezar a morir de sed" si continúa el bloqueo de combustible para las plantas desalinizadoras de agua impuesto por Israel desde hace más de 100 días, denunció ayer el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

"Actualmente solo opera un 40% de las instalaciones de producción de agua en Gaza, y sin combustible pueden dejar de funcionar en cuestión de semanas", alertó la agencia de la ONU, que aseguró que la situación "puede considerarse una sequía provocada" y que es una crisis "a la que podría ponerse fin de la noche a la mañana" si cesara el bloqueo israelí de ayuda humanitaria.



FRANCE PRESSE

LOS GAZATÍES sobreviven hoy con garrafas que apenas pueden llenar.